

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : [achepoep-ualberta-ca](https://www.cadre21.org/membres/achepoep-ualberta-ca)
<https://www.cadre21.org/membres/achepoep-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2025-01-22 00:07:06

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

La vidéo créative permet aux personnes apprenantes d'être engagées dans leurs apprentissages et de développer des compétences, elle permet également aux apprenants de s'amuser avec les outils technologiques.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

je pourrais proposer des activités où les élèves créent des projets vidéo pour démontrer leur compréhension, comme des présentations, des résumés ou des tutoriels. Ces vidéos pourraient être utilisées pour expliquer des concepts, raconter une histoire, ou débattre d'un sujet, favorisant ainsi la créativité, la collaboration et la pensée critique. En permettant aux élèves de scénariser, filmer et éditer leurs vidéos, ils développent des compétences en littératie numérique, communication et expression personnelle.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

L'intégration de la vidéo créative à ma pratique aurait un impact positif sur les personnes apprenantes. Elle favoriserait leur motivation, car les élèves seraient plus engagés dans des activités interactives et dynamiques. La création de vidéos permettrait aux apprenants d'exprimer leur créativité, ce qui augmenterait leur engagement personnel dans leurs apprentissages. Enfin, cela améliorerait leur réussite, car la production vidéo aide à mieux comprendre et assimiler les concepts tout en développant des compétences clés comme la collaboration, la pensée critique et la littératie numérique.